

、金子  
剣道ヲ  
傳田里下  
の部

手の動きが勝手なので、大草選年少の部決議に対する意見が対立したが、メシを

手

△中学生の部 ①豊野  
△小学生の部 ①豊野  
△団体戦  
○東なみ(同) ③松山鶴  
○大塚光月(豊野) ②伊  
○同、黒岩あみ(同)

△中学生女子の部 ①  
綱中) 内山漫(豊野)  
彦(同) ③渡邊勇仁(飯  
東修平(豊野) ②松山慶

① 部の男子生徒△

柔劍道教室

△小学5、6年生男子  
▽の部 ①傳田悠眞(豊野) ②山口帝(司) ③堀越嵩(豊野)  
△人(司)馬畠司(三水)

## （重）量體

全国の小学生の強豪が  
年生の「ルーブスの部  
出場する全農杯金日本  
の男女別6部門を設け  
予選リーグと決勝トーナ  
市内からは男子バドミ  
市長野市内からは、県予選  
の部に田中翔大選手(君穂  
穂ユニアード)と田中拓  
選手(長野ラージヒル  
ズ)、女子バドミントンの部  
は、2年生の「バ  
ジの部」、3、4年生  
の部、「カブの部」、5、6

A group of six young basketball players are standing in a row, smiling and posing for a photo. They are wearing various basketball uniforms, including a pink jersey with a cartoon character, a green jersey with a yellow logo, and several black and red jerseys. The background shows a basketball court with a hoop and some spectators.

長野市卓球協会が主催する「南長野運動公園体育館」で、19日(土)・22日(火)に開催された国学院大卓球部の夏合宿にて、男子3年生卓球リーグ部所属の選手たちが、関東学生卓球選手権大会に出場した。決勝戦では、左治木選手(3年)が、右治木選手(2年)と対戦し、左治木選手が勝利した。また、最上位には、吉川弘選手(3年)が優勝した。

この大会は、来年のJYニア選手権へ向けての練習会でもある。80人が練習に参加し、技術を学んだ。

6月選手たちのは「来年も宿泊を行われた。長野市内でのJYニア選手権へ向けての練習を残したい」と抱負を述べていた。

http://W1.AVIS.NE.JP/~hifugekei  
長野市妻科四一七番地  
院長 山口 博  
山 口 形 成 外 科  
形成外科・美容外科・皮膚科

長野市桜枝町一一一四四一

院長 藤井尚文  
藤井クリニック

(株)山陽信金本店販売センター

長野市小島四〇一六  
筑長原山修

小児科・アレルギー科

長野市西和田一丁目一九番八号  
西林街道和田バス停前

長野市大字北長池九一四番地  
内科・小兒科・胃腸科・人信愛会標法外

介護老人保健施設  
会（医療施設）

8238-1270

1

231-5407

7

226-6930

243

-5885

243-126

63(๔)

3-336